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На встрече
с президентом Молдовы

В КОНЦЕ декабря российс�
кие и молдавские СМИ широко
обсуждали визит президента
Молдавии Игоря Додона в Санкт�
Петербург, где он по приглаше�
нию Президента России Влади�
мира Путина принял  участие в
заседании Высшего Евразийско�
го экономического совета, а так�
же в неформальном саммите
СНГ, встречался с губернатором
Александром Бегловым, с кото�
рым обсуждал возможность по�
явления во втором по значимос�
ти российском городе генераль�
ного консульства республики.

Находясь в России с рабочим
визитом, президент Молдавии
Игорь Додон провел в Санкт�Пе�
тербурге встречу с руководите�
лями молдавских общин. Для об�
щения с главой государства были
приглашены представители ди�
аспоры из 20 регионов РФ, в том
числе из восьми городов ХМАО �
Югры.

Наш город на этой встрече
представляли председатель Ме�
гионской городской обществен�
ной организации "Молдова" Ев�
гений Бычков и его помощник Ва�
силий Старцyн из Высокого. C
молдавской стороны на встрече
с президентом Молдовы присут�
ствовали представители посоль�
ства, республиканского парла�
мента, а также мэр города Киши�
нева.

Молдавский лидер рассказал
соотечественникам о взаимоотно�
шении и контактах российских и
молдавских властей и о тех хоро�
ших результатах, которые были
достигнуты благодаря усилиям
обеих сторон.  В частности, он про�
информировал руководителей ди�
аспоры о том, что в Санкт�Петер�
бурге, который станет побратимом
Кишинева,  будет открыто консуль�
ство Республики Молдавия. По его
словам, это имеет большое значе�
ние и является важным решением
для тысяч молдавских граждан, ко�
торые работают в регионе.

� А мэр Кишинева рассказал
нам, что в столице Молдовы бу�
дет создан парк, где разместят�
ся достопримечательности
Санкт�Петербурга. Возможно,
это будет парк миниатюр (я не
знаю деталей), � рассказывает
Евгений Бычков. � Мы в свою
очередь подготовили для прези�
дента мини�отчеты о проделан�
ной в 2019 году работе и имели
возможность обсудить с ним
важные для всех нас вопросы:
проблему мигрантов, вопросы
культуры,  возможность участия
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в выборах президента Молдовы и
многое другое. В частности, наш
коллега из Тюмени затронул про�
блему родного языка и родной ис�
тории в Молдове (там в школах
изучают историю Румынии). Мы
узнали, что этот вопрос будет пе�
ресмотрен, дети начнут изучать
историю Молдавии, а вторым го�
сударственным языком наряду с
молдавским будет русский язык,
который по сей день в Молдове
является языком межнациональ�
ного общения Лично я попросил у
Игоря Николаевича поддержки в
плане культурного обмена: хочет�
ся, чтобы в наш город приезжали
не только молдавские певцы и му�
зыканты, но и известные танце�
вальные коллективы. Он пообе�
щал помочь. А, как показала прак�
тика, президент Молдовы всегда
сдерживает свои обещания. Ко�
нечно, встретиться с президен�
том какой бы то ни было страны,
возможность лично обратиться к
нему � это большая честь, и я
очень рад, что мне предостави�
лась возможность не только пооб�
щаться с главой государства, но и
от имени главы города Мегиона
вручить ему югорский сувенир  �
куклу "Паканэ", изготовленную
мастерами Мегионского экоцен�
тра, которая, надеемся, пополнит
личный музей президента.

Президент Молдовы сообщил,
что в нынешнем году он планирует
четыре визита в Россию, в один из
которых он намерен посетить наш
округ.  Так что надеемся на встречу
с ним на нашей Югорской земле.

МЕГИОНСКИЕ юнкоры из де�
вятой школы � девятиклассник Се�
мен Вейхель и шестиклассница
Арина Никулина приняли участие в
общении с губернатором Югры
Натальей Комаровой во время
встречи с журналистами окружных,
муниципальных и школьных
средств массовой информации,
которую глава региона провела в
День российской печати.

Мероприятие было организо�
вано для 16 юнкоров из Мегиона,
Покачей, Радужного, Урая и Ханты�
Мансийска.

Во время визита в столицу
Югры мегионцы активно делились
впечатлениями от поездки, выкла�
дывая видеозарисовки и коммен�
тарии в официальной группе сво�
ей школы, действующей в соци�
альной сети "ВКонтакте".

Программа пребывания в Хан�
ты�Мансийске была интересной и
разноплановой. Вот ребята на при�
еме граждан по личным вопросам
губернатора, на экскурсии в окруж�
ной телерадиокомпании. Побыва�
ли в Доме Правительства автоном�
ного округа, в археопарке, на тре�
нировке хоккейного клуба "Югра"
разговаривают с профессиональ�
ными спортсменами, на стройпло�
щадке, где возводится новый
объект спортивной инфраструкту�
ры. Здесь юнкоры беседуют с глав�
ным федеральным инспектором
по ХМАО�Югре Андреем Руцинс�
ким, а далее вновь встреча с губер�
натором � теперь уже во время
неофициального общения за чаш�
кой чая, когда смогли задать инте�
ресующие вопросы.

"Комментарии излишни.
Встреча длилась вместо 1 часа по
регламенту� 2 часа, время проле�
тело незаметно, вопросов к губер�
натору было много, а у Натальи
Владимировны было желание по�
общаться с ребятами в символи�
ческий праздник � День российс�
кой печати. После чаепития все
участники встречи имели возмож�
ность посмотреть кабинет губер�
натора нашего округа", � подели�
лись мегионцы своими впечатле�
ниями от события.

Отвечая на вопрос юных кор�
респондентов о том, каким должен
быть современный журналист, гу�
бернатор сказала, что деятель�
ность средств массовой информа�
ции нацелена на формирование
общественного мнения, позиции
граждан, их отношения к тому или
иному вопросу. Поэтому журналист
должен быть профессионалом в
своем деле, со сформировавшим�

ся отношением к жизни, профес�
сии. "Это должен быть человек
убежденный, ищущий, чтобы он
умел талантливо, интересно расска�
зать. Как и в любом другом деле, для
меня важно, чтобы люди професси�
онально выполняли свою работу", �
отметила глава региона.

В ходе беседы юнкоры попро�
сили Наталью Комарову вспомнить,
что она чувствовала в тот момент,
когда ее назначили на пост губер�
натора Югры почти 10 лет назад.
"До этого я много лет работала гла�
вой города, первым заместителем
губернатора, депутатом Государ�
ственной Думы, председателем Ко�
митета по природным ресурсам и
природопользованию. На тот мо�
мент это была новая работа � еще
одно поле для деятельности, воз�
можность реализовать некоторые
представления, например, о том,
что люди не должны жить в балках.
Это работа", � сообщила она.

Ребята задавали много личных
вопросов. Например, как часто гла�
ва региона бывает дома, сколько
часов в день спит, умеет ли водить
машину, каково ее отношение к со�
временной музыке, какие преиму�
щества и недостатки у должности
губернатора, какие чувства испыты�
вает глава Югры на встречах с Пре�
зидентом.

"Нужно представлять, какого
уровня занятости человек. Важно
быть аргументированным и услы�
шанным, чтобы собеседник сосре�
доточился на этой задаче. Это боль�
шая ответственность", � ответила
Наталья Комарова.

И, конечно, современная моло�
дежь не упустила возможности рас�
спросить губернатора об ее отно�
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Журналист должен талантливо,
интересно рассказать

шении к социальным сетям. "Это
модно, потому что это � характери�
стика сегодняшнего дня, инстру�
мент для работы. В этой связи по�
лучение информации именно в та�
ком формате максимально эффек�
тивно. Причем это приемлемо для
людей. Например, человек никогда
до этого не обращался на прием по
личным вопросам, но воспользо�
вался возможностью обратиться ко
мне в Инстаграм. У людей доверие
к такому каналу выше, чем к любо�
му другому", � сказала глава регио�
на.

В завершение участники встре�
чи подготовили пост, который глава
региона разместила в своем Ин�
стаграм�аккаунте.

По итогам события юнкоры зап�
ланировали выпустить серию ре�
портажей в формате "Один день из
жизни Правительства". Юные кор�
респонденты предложили сделать
такие встречи традиционными. На�
талья Комарова поддержала их ини�
циативу.

"Вот и уезжаем из гостеприим�
ного Ханты�Мансийска. Нам очень
понравилось! Хотим поблагодарить
губернатора нашего округа Наталью
Владимировну Комарову за иници�
ативу встречи, команду организато�
ров мероприятия в лице Ольги Ана�
тольевны Меджлумян, директора
нашей школы Михаила Ивановича
Макарова за предоставленную воз�
можность участия в значимом
пресс�туре для юных журналистов
школы", � написали ребята на
школьной странице в соцсети.

Управление информацион&
ной политики по материалам
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Обсудили вопросы
безопасности
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15 ЯНВАРЯ состоялась рабо�
чая встреча главы Мегиона Оле�
га Дейнека с начальником Ниж�
невартовского пожарно�спаса�
тельного гарнизона Виталием
Хворых. Обсуждались вопросы
взаимодействия органов мест�
ного самоуправления и профиль�
ных подразделений МЧС в обес�
печении пожарной безопасности
граждан.

В работе приняли участие за�
меститель главы города по об�
щим вопросам Игорь Алчинов и
представители подразделений
пожарно�спасательного гарнизо�
на, осуществляющих деятель�
ность на территории Мегиона.

Виталий Геннадьевич проин�
формировал главу города о про�
изошедших изменениях в рабо�
те, связанных с подчинением
служб пожаротушения, действу�
ющих на территории Нижневар�

товского района, Нижневартовс�
кому гарнизону.

Руководитель гарнизона Вита�
лий Хворых отметил, что вся орга�
низация деятельности в Мегионе
сохранена в прежнем виде. Главе
были представлены заместители
руководителя пожарно�спасатель�
ного гарнизона � Алексей Варду�
гин, начальника 13 отряда Феде�
ральной противопожарной службы
ГПС по ХМАО�Югре, и Иван Калин�
ский, начальник пожарно�спаса�
тельной части №76.

В общении с пожарными Олег
Дейнека поблагодарил их за служ�
бу по обеспечению безопасности
людей и материальных средств на
территории городского округа, вы�
разив уверенность, что совместная
профилактическая работа органов
местной власти Мегиона и служб
пожарной охраны и в дальнейшем
будет служить на благо горожан.

АРИНА НИКУЛИНА поделилась своими
впечатлениями от встречи с Натальей Влади�
мировной: "13 января 2020 года я побывала
на встрече с губернатором нашего округа Ко�
маровой Натальей Владимировной. Эта была
безумно приятная и интересная беседа, в
ходе которой я узнала, что Наталья Владими�
ровна работает губернатором уже 9 лет. Она
очень занятый человек, следит за жизнью
югорчан и стремиться к тому, чтобы качество
их жизни было отличным! Помимо этого, На�
талья Владимировна очень любит и успевает
читать книги, слушать музыку. И она очень
интересный собеседник. Несмотря на свою
занятость, ответила на все наши вопросы с
удовольствием! Встреча была достаточно
продолжительной, но настолько интересной,
что время пролетело незаметно. Я надеюсь,
что эта встреча далеко не последняя!"

СЕМЁН ВЕЙХЕЛЬ рассказал об экскурси�
ях в рамках пресс�тура в День российской пе�
чати: "В течение дня у нас была насыщенная
программа в городе Ханты�Мансийске. По�
бывали на приёме граждан с личными про�
блемами и вопросами к губернатору нашего
округа в Доме Правительства. Заехали и по
фотографировались в "Археопарке". Также
мы побывали в хоккейном клубе "Югра", по�
смотрели, как тренируются спортсмены.
Пётр Ермаков, комментатор Ледового двор�
ца, предоставил нам возможность посмот�

реть, как выглядит место комментатора на
трибунах. Дальше мы поехали на строитель�
ный объект � спортивный комплекс. На
объекте директора Департамента физичес�
кой культуры и спорта ХМАО�Югры Сергей
Иванович Артамонов рассказал о технике бе�
зопасности, выдал каски и повёл показы�
вать, как выглядит на данный момент со�
бранная конструкция. Вернувшись обратно в
Дом Правительства, мы встретились с Анд�
реем Ивановичем Руцинским, главным феде�
ральным инспектором в ХМАО�Югре, он от�
ветил на наши вопросы как представитель
Президента в нашем округе. Затем мы от�
правились в телерадиокомпанию "Югра",
посмотрели основной съёмочный павильон.
По возвращению в Дом Правительства мы
встретились с губернатором � Натальей Вла�
димировной Комаровой, пили с ней чай и
беседовали по самым разным вопросам.
Мне очень понравилась эта поездка!"

Ребята благодарят: директора школы Ми�
хаила Ивановича Макарова за предоставлен�
ную возможность отправиться в пресс�тур,
команду организаторов мероприятия и встре�
чи с губернатором нашего округа в лице Оль�
ги Анатольевны Межлумян за очень доброе
отношение к ним, полное обеспечение во
время поездки и памятные подарки. Они
очень надеются, что такие встречи будут тра�
диционными в День российской печати.


